

Frauenfeld, 22. Februar 2023

Kontakt Andrea Hofmann Kolb

Direkt 077 467 58 69

e-mail kinderrat@stadtfrauenfeld.ch

Kinderrat Frauenfeld

Protokoll der Sitzung vom 22. Februar 2023

im Rathaus

14.00 Uhr bis 15.30 Uhr

Anwesend:	Inès Offermann, Gustaf Schlichte, Lena Frei, Ana-Lucia Messmer, Fabio Fischer, Lyra Höcke, Amalia Kassia Ihyane, Liyan Khalaf, Silas Rickenbach, Svenja Küng, Natalie Helbling, Anna Bot, Sobhana Jusefi, Lina Schrepfer, Franziska Duttweiler, Gabriel Fröhlich, Emma Komarnicki, Amin Djaferi
Entschuldigt:	Seren Wellens-Jones, Zoey Dobler, Alisha Weinmann
Leitung:	Andrea Hofmann Kolb, Inès Offermann, Fabio Fischer
Gast:	Manuel Schulz
Protokoll:	Andrea Hofmann Kolb und Gustaf Schlichte
Traktanden:	<ol style="list-style-type: none">1. Begrüssung2. Protokoll der Sitzung vom 16.11.223. Mitteilungen aus dem Präsidium4. Besuch von Manuel Schulz5. Verschiedenes und Umfrage

1. Begrüssung

Fabio begrüsst alle zur heutigen Sitzung. Seren, Zoey und Alisha sind krank. Gustaf hilft beim Protokoll-Schreiben. Vielen Dank!

2. Protokoll der Sitzung vom 16.11.22

Es gibt keine Fragen zum letzten Protokoll.

3. Mitteilungen aus dem Präsidium

Präsidium:

- Am 14.12.22 hat KIRA-Reporterin Emma für die «Frauenfelder Woche» von der Fledermaus-Ausstellung im Naturmuseum berichtet.
- Am 10. Mai findet unsere letzte Sitzung vor den Sommerferien statt. Wir kümmern uns um unser Abschlussessen und beschliessen, wieder Burger bei Steffens Burger Manufaktur zu bestellen.
- Spielplatz Ahornweg: Der Gemeinderat hat leider den für die Neugestaltung nötigen Betrag aus dem Budget gestrichen. Der Spielplatz bleibt vorläufig so, wie er ist.
- Altstadt: Der KIRA durfte bereits zweimal an einer Quartierspionage in der Altstadt teilnehmen. Am 2. März sind wir einmal mehr eingeladen, unsere Ideen und Wünsche kundzutun. Wir sind von 13.45 – 15.15 Uhr in der Altstadt unterwegs. Anna, Liyan, Lena, Ana-Lucia und Fabio sind dabei.

4. Besuch von Manuel Schulz

Im Sommer 2023 wird Andrea die KIRA-Leitung abgeben und Manuel vom 20gi wird übernehmen. Bis im Sommer nimmt er an den KIRA-Sitzungen teil und schaut, wie im Kinderrat gearbeitet wird. Er stellt sich vor und erzählt, wo er arbeitet und was er so macht. Anschliessend machen wir eine Tour durchs Rathaus und besuchen auch das 20gi-Team in ihren neuen Büroräumlichkeiten im Holdertor.

5. Verschiedenes und Umfrage

- Die nächste KIRA-Sitzung (mit Abschlussessen) findet am **Mittwoch, 10.5.23 von 15.30 – 17.00 Uhr** statt.
- Alle, die ein Jahr im KIRA sind: Bitte überlege dir, ob du ein zweites Jahr im KIRA bleiben möchtest.
- Am 20. September findet die Fragestunde im Gemeinderat statt. Auch der KIRA hat die Möglichkeit, dem Stadtrat Fragen zu stellen. Natalie hat z.B. letztes Jahr gefragt, wer bestimmt, wo Velowege gebaut werden.
→ Wenn du eine Frage hast, bringe sie bitte an die nächste Sitzung mit.
- Lyra erzählt, dass beim Spielen auf der Hinteren Badiwiese immer wieder Bälle in der Murg landen. Sie fragt, ob allenfalls ein Zaun gebaut werden kann. Herr Brülisauer schaut die Situation an. Sicher ist, dass kein hoher Zaun gebaut wird.
- Lyra berichtet auch, dass beim Veloständer hinter dem Schlossberg immer wieder Velos kaputtgemacht werden.
- Gabriel fragt, wie es mit der Kaserne aussieht und ob schon bekannt ist, was dort geschehen wird. Andrea sagt, dass das Militär Ende 2023 ausziehen sollte und dass ab Januar 2024 mit der Umnutzung begonnen werden kann. Der KIRA konnte bereits einmal Wünsche deponieren (Kletterhalle, Indoor-Spielplatz, Raum zum Chillen). Manuel ergänzt, dass es bald eine Homepage geben wird (Adresse noch nicht bekannt), wo Ideen und Wünsche notiert werden können.
- Amalias Klasse wünscht sich einen Starbucks am Bahnhof.

Frauenfeld, 22.2.23

Andrea Hofmann Kolb und Gustaf Schlichte